

AÚN DEBE HACERSE LA EXPROPIACIÓN

El desdoble de la calle Nueva se inaugurará el próximo año

En dos años se habrán invertido 3 millones de euros en el barrio de Miragenil



PUENTE GENIL 16/09/2016

Para acceder a los contenidos de la hemeroteca deberás ser usuario registrado de Diario Córdoba y tener una suscripción.

El desdoble de la calle Nueva en el barrio de Miragenil se inaugurará el próximo año, según anunció ayer el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales. Para el presente ejercicio están consignados 300.000 euros que se destinarán a la adquisición del suelo de la calle que

permitirá el desdoble. Una actuación que se llevará a cabo mediante un procedimiento de expropiación.

En el presupuesto del 2017 irá contemplada la partida equivalente al coste del proyecto de construcción de la vía que permitirá establecer un único sentido en la calle Nueva. Y a través del Profea 2017 (cuyas obras arrancarán en octubre) «se comenzará con la renovación de los Acerados, que se ensancharán». La idea - explicó el alcalde- es que «demostremos la sensación de una obra moderna, con aparcamiento para los vecinos, espacio para sentarse y demos una respuesta a los vecinos de Miragenil».

La idea es que por la antigua cooperativa La Pontanense se construya una vía de salida del municipio. Esto permitiría que la calle Nueva tenga un Acerado homologado, espacios para aparcamiento y zonas verdes, ya que hoy en día es una travesía con gran densidad de tráfico y que pone a los vecinos en apuros, puesto que en algunos tramos las aceras no superan los 30 centímetros.

Morales hizo balance de las inversiones de esta barriada de Puente Genil en los últimos años e informó de que «va a tener una inversión superior a los 3 millones de euros», en los que se incluye el paseo de Miragenil y la plaza del antiguo parque, «y este año comenzamos con la continuación de los paseos fluviales en dirección a la antigua ladrillera que se conectará con el ecomercado y el desdoble de la calle», dijo. Por tanto, «en dos años será un barrio totalmente distinto». El Ayuntamiento recepcionó en mayo las obras del nuevo tramo del paseo fluvial en su margen izquierda y los trabajos que han permitido renovar la plaza del barrio de Miragenil, actuaciones que, junto a la reposición de puertas y ventanas de La Alianza y la reparación de hundimientos en la calle La Huerta se han llevado a cabo a través del Plan de Inversiones Financieramente Sostenibles de la Diputación.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Parlamento apoya al sector del membrillo

16/09/2016

El Parlamento de Andalucía ha aprobado por unanimidad una proposición no de Ley de Podemos para la protección e impulso del sector del membrillo de Puente Genil. La iniciativa contempla la solicitud de inclusión de la carne de membrillo pontanesa entre las denominaciones de calidad diferenciada del Ministerio de Agricultura. La propuesta espera obtener la aprobación de una indicación geográfica protegida (IGP).

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

El nuevo pliego de condiciones de la piscina cubierta estará listo para el mes de octubre

El Ayuntamiento dice que planteará un documento que mejore la retribución que "el concesionario pueda tener"



J. M. CABEZAS | 16.09.2016 - 05:01

El Ayuntamiento ultima los contenidos del nuevo pliego de condiciones regulador de la concesión administrativa sobre el funcionamiento y uso de las instalaciones municipales de la piscina cubierta. Así lo confirmó ayer el alcalde, Esteban Morales (PSOE), quien informó de que la intención del Consistorio es que la licitación salga a concurso el próximo mes de octubre. Morales, que desveló que el pliego está a punto de concluirse, avanzó que la idea que persigue el equipo de gobierno es tranquilizar a los trabajadores de la piscina, ya que después de la experiencia de estos últimos cuatro años "queremos plantear un pliego que mejore la retribución que el concesionario pueda tener y que eso repercuta en la buena marcha de la instalación, tanto a nivel de empleados como de usuarios". En todo caso, señaló, "buscamos que los números sean más positivos para la empresa concesionaria, de tal forma que ésta no tenga esa punta de tesorería que ha impedido que durante este tiempo los trabajadores cobraran de manera puntual".

Morales también desveló que en el próximo presupuesto se incluirá una partida para el proyecto de construcción de una nueva piscina al aire libre, que se ubicará en los terrenos de la antigua ladrillera de Miragenil, junto al río. Morales justificó esta decisión argumentando que el hecho de contar con una piscina al aire libre, como la que existía en el antiguo campo de fútbol, "es una necesidad para una localidad como la nuestra y debe satisfacer una gran demanda de los vecinos". El hecho de situar esta nueva infraestructura deportiva en esta zona, obedecería, en opinión del regidor, al carácter de expansión que se le quiere dar al barrio, "en un lugar con aparcamiento suficiente y cercano al río, lo que facilitaría el objetivo de acercarnos a una playa fluvial, y también conectar la zona con los paseos fluviales que se han venido acondicionando a lo largo de los últimos años".

El PSOE informa de las líneas de su presupuesto más ambicioso que incluye la construcción de una piscina al aire libre en Miragenil



Por Virginia Requena

El equipo de gobierno socialista de Puente Genil, ha presentado esta mañana las líneas básicas que contemplará el Presupuesto de 2017, documento que pretenden defender en el pleno del mes octubre. Y también las directrices en la modificación de las ordenanzas.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales ha puntualizado los objetivos generales del que será "el presupuesto será más inversor, el más ambicioso de los últimos años". Y ha adelantado que las ordenanzas, "mantendrán la presión fiscal, se modificarán a la baja algunas tasas".

La concejala de Hacienda, Medio Ambiente y Recursos Humanos, Verónica Morillo, ha sentado las bases de un presupuesto que está en fase de redacción, listo para que la oposición (PP e IU), pueda aportar sus propuestas.

Unas cuentas que "apostarán por el incremento del gasto social en un 25%" y de otro lado, "seguiremos apostando por las inversiones financiadas con recursos propios y por las entidades financieras". Entre los proyectos más ambiciosos que contempla el borrador del presupuesto- ha señalado-, el desdoble de la calle Nueva. También seguirán trabajando en la idea de que Puente Genil sea la Ciudad del Deporte, para ello han anunciado que se construirá una piscina nueva al aire libre en Miragenil, en la zona que ocupaba la antigua ladrillera, en unos terrenos municipales.

En relación a las ordenanzas, que se debatirán también en sesión plenaria del mes de octubre, - informa Morillo- "vamos a mantener la presión fiscal " y se va a "regular fiscalmente la tasa de veladores", entre otras novedades, se incorporará una tasa por disponer de un número determinado de veladores en días festivos concretos. Una información de Grupo Comunica, amplíela en las NOTICIAS (hoy, 20:30 h).

También se contemplarán concesiones al ICIO (impuestos de construcciones), para las viviendas del casco histórico y el IBI (impuesto de bienes inmuebles) se mantendrá.

Con este proyecto, unido al del desdoblamiento de la calle Nueva, que agilizaría la entrada y salida de vehículos de la localidad por esta zona, el barrio de Miragenil modificará notablemente su fisonomía, siendo una de las zonas que concentrará una mayor inversión del equipo de gobierno durante el presente mandato.

El ayuntamiento trasmite a Justicia que cambie las banderas destrozadas de la sede pontana

Por Virginia Requena

El ayuntamiento de Puente Genil no tiene competencia sobre las banderas que se izan en los edificios que no son municipales. Esta fue la respuesta del alcalde, Esteban Morales, a la petición del grupo municipal del PP para que actuase ante el destrozo de las banderas en el edificio judicial.

No obstante, el regidor local informó que “ los servicios municipales colocaron otro mástil”, ya que el viento en la zona (La Galana) destroza estos símbolos. Al mismo tiempo, desde el ayuntamiento han trasladado a la consejería de Justicia los hechos, y al parecer, esta institución va a proceder al cambio. TODA LA INFORMACION EN PUENTE GENIL TV (hoy, 20:30 horas).

Lo cierto-dijo Morales- es que “quizá el sitio para colocar las banderas no sea el más adecuado

Los 350.000 euros del nuevo pabellón se destinarán a mejoras en las instalaciones de fútbol, baloncesto y hockey

Por Virginia Requena

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha informado que en el pleno del mes de septiembre se incluirá una modificación presupuestaria, a fin de que se pueda hacer uso de la partida de 350.000 euros que estaba destinada a los inicios del pabellón de deportes, que se ubicará en la zona del Garrotalillo. La cuestión es que “no se puede ejecutar porque no está en vigor el nuevo PGOU (Plan de Ordenación Urbana)”, por lo que “no se logra encajar este proyecto”. La información con GRUPO COMUNICA, abónate, estamos de REBAJAS 957 60 10 02).

Una reforma de las cuentas que permitirá que para este año- se pueda “ampliar el graderío del campo de fútbol y mejorar los vestuarios”. Otra parte se consignará a actuaciones de mejora tanto en la pista de baloncesto como en el campo de hockey, ubicados en el polideportivo municipal, Alcalde Miguel Salas.

El ayuntamiento intervendrá en el entorno del mercado del Romeral, en la plaza Ricardo Molina y avenida de la Estación



Por Virginia Requena

El equipo de gobierno del ayuntamiento de Puente Genil está elaborando el presupuesto para 2017. Unas cuentas que pretenden llevar a pleno el próximo mes de octubre, según informó el alcalde, Esteban Morales. La intención es la de que crezca el capítulo de inversiones, entre otras actuaciones para el próximo ejercicio el ayuntamiento, el regidor local ha desvelado que se prevé intervenir en la renovación del césped del campo de fútbol, Manuel Polinario

“Poli”, “ que está afectando a la salud de los deportistas”-dijo el regidor local.

Llevarán a cabo actuaciones en distintas barriadas de Puente Genil, en concreto en la plaza Ricardo Molina y en la avenida de la Estación y precisó una intervención en Doctor Moyano Cruz. También se va ampliar la intervención en el Centro Comercial Abierto-dijo Morales- actuando sobre las calles Cruz del Estudiante, García Lorca y Cristóbal Castillo. La idea es prolongar las ventajas del centro comercial a estas calles colindantes con la Matallana y toda la arteria comercial de la ciudad. Toda la información con Grupo Comunica. Sin precisar qué actuaciones, sí adelantó Morales que se intervendrá en las aldeas.

El desdoble de Miragenil se inaugurará en 2017, para entonces se habrá invertido 3 millones de euros en la barriada



Por Virginia Requena

El desdoble de la calle Nueva en el barrio de Miragenil, se inaugurará el próximo año. Así lo ha anunciado el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales. Para el presente ejercicio están consignados 300.000 euros que se destinarán a la adquisición del suelo de la calle que permitirá el desdoble. Se llevará a cabo esta actuación mediante un procedimiento jurídico de expropiación. Información de GRUPO COMUNICA, (si aún no formas parte de esta plataforma, abónate, estamos de REBAJAS 957 60

10 02).

En el presupuesto de 2017- apuntó Morales- irá contemplada la partida equivalente al coste del proyecto de construcción de la vía que permitirá poner en un único sentido la calle Nueva. Y a través del PROFEA 2017 (cuyas obras arrancarán en octubre), “se comenzará con la renovación de los acerados que se ensancharán”. La idea- explicó el regidor local- es que “demos la sensación de una obra moderna, con aparcamiento para los vecinos, espacio para sentarse y demos una respuesta a los vecinos de Miragenil que “durante mucho tiempo han soportado vivir en una travesía”.

Morales, hizo balance de las inversiones de esta barriada de Puente Genil en los últimos años e informó que “va a tener una inversión superior a los 3 millones de euros”. En los que se incluye el paseo de Miragenil , “la plaza del antiguo parque, y este año comenzamos con la continuación de los paseos fluviales en dirección a la antigua ladrillera que se conectará con el ecomercado y el desdoble de la calle”. Por tanto , “en dos años será un barrio totalmente distinto al que conocíamos en 2011”.

Convocado el IV concurso de fotografía Cortogenial que repartirá 700 euros en premios



Por Virginia Requena

El área de cultura del ayuntamiento de Puente Genil y Cortogenial, convocan a los aficionados a la fotografía a redescubrir su pueblo a través de un concurso que muestre la cara más cinematográfica de Puente Genil. El concejal de cultura, Pablo Alfaro y el coordinador de Cortogenial, Moisés Bedmar ,presentaron la IV edición.

Los interesados deben recrear una escena de película o serie representada en Puente Genil. Se valorará la calidad de la fotografía, el encuadre, la localización elegida, la caracterización de los personajes y la originalidad. HOY TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA - 20.30 horas ,(sino formas parte de esta plataforma, es el momento. Estamos de REBAJAS, 957601002).

El envío de las obras se realizará al correo electrónico foto@cortogenial.org incluyendo además de la fotografía, el fotograma de la película escenificada, título, localización de la obra, el nombre del autor, fotocopia del DNI y teléfono de contacto.

Las fotografías finalistas se incluirán en una exposición que tendrá lugar durante la VII edición de CortogeniAl. Finalmente, las tres mejores fotografías serán premiadas dos por un jurado designado por la organización y un premio especial del público otorgado por los votos de los asistentes al certamen. El plazo de recepción de las fotografías finalizará el 1 de noviembre de 2016. Se establecen tres premios: el 1º dotado de 300 euros, el segundo de 200 y el premio del público, con 200 euros.

Bedmar informó que tras siete años “el ayuntamiento hace suyo este evento” ya que en años anteriores “han sido menos receptores, por lo que nos alegramos que la delegación de cultura lo haga suyo”.

Y adelantó que cerrado el plazo de cortos para la muestra que tendrá lugar en el mes de noviembre, se han recibido unos 900. La novedad, este año, es que se han acortado de 25 a 20 minutos.

IU denuncia que los ordenadores de la biblioteca están obsoletos y muchos averiados



Por Virginia Requena

El grupo municipal de IU en el ayuntamiento de Puente Genil ha solicitado al equipo de gobierno , "la renovación del equipamiento del aula de informática de la Biblioteca Municipal Ricardo Molina".

Este aula tiene entre otras funciones impartir cursos de formación, tele formación y servir de herramienta para la búsqueda de empleo, así como para el desarrollo del programa Andalucía Compromiso Digital, impartido

por voluntarios.LA INFORMACION LOCAL CON GRUPO COMUNICA, abónate, estamos de REBAJAS 957 60 10 02.

La situación es que " la mayoría de los ordenadores de la sala son aún más antiguos que aquellos con los que empezó a funcionar en 2005, ya que los averiados han ido reponiéndose con otros más viejos y por lo tanto obsoletos, con nula adecuación para las funciones que debería cubrir".

Desde IU Puente Genil, "hemos reclamado la única solución a esta carencia, que es la inversión de presupuesto en recursos públicos para la formación y el empleo".

El Parlamento andaluz aprueba a instancias de Podemos que la carne de membrillo entre en las denominaciones de calidad del Ministerio de Agricultura



Por Virginia Requena

El Parlamento de Andalucía ha aprobado esta mañana por unanimidad de todos los grupos políticos, una proposición no de Ley de Podemos para la protección e impulso del sector del membrillo de Puente Genil. La iniciativa de la formación morada contempla la solicitud de inclusión de la carne de membrillo pontanesa entre las denominaciones de calidad diferenciada del Ministerio de Agricultura. En este sentido, la propuesta de Podemos espera obtener la aprobación de una indicación geográfica

protegida (IGP) para este tradicional dulce de membrillo.

El parlamentario andaluz, David Moscoso, ha expresado que “las diferentes Administraciones Públicas tienen que arrimar el hombro para proteger y promocionar un producto local como es la carne de membrillo de Puente Genil, que lleva la marca Andalucía a más de cuarenta países”. En este sentido, también ha defendido que “sólo el sector del membrillo genera más del 5% del empleo local, con una producción anual de catorce millones de kilos, que convierten a Puente Genil en el primer productor mundial de este dulce”.

Entre las medidas que incluye esta iniciativa se encuentran los incentivos económicos para la modernización de la industria agroalimentaria de la comarca, el fomento de las empresas de economía social dentro de este sector, y el apoyo a la comercialización y exportación de la carne de membrillo. Una información de GRUPO COMUNICA(abónate, estamos de REBAJAS, 957601002).

Igualmente, la proposición no de Ley también atiende algunas de las preocupaciones manifestadas en este municipio de la Campiña Sur, como son la recuperación y puesta en valor del patrimonio industrial abandonado, y la lucha contra la plaga del pulgón *aphis pomi*, que está diezmando el cultivo de membrillo. Sobre ello, el diputado cordobés ha destacado que “este apoyo a la industria agroalimentaria de Puente Genil y la Campiña Sur supone respaldar el futuro de centenares de familias que dependen de la buena salud de este sector productivo”.

Josic: "Fue muy especial oír a la gente corear mi nombre"

15 de septiembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Ljubomir Josic fue el hombre del partido que el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ganó este miércoles al Cangas. El lateral derecho serbio, uno de los fichajes de esta temporada, marcó catorce goles y dio una auténtica exhibición, lo que justifica su favorable adaptación a su nuevo equipo y la razón por la que Quino Soler tomó la decisión de elegir a este jugador de 27 años y que el año pasado jugaba en la liga suiza. Sin embargo, el jugador comentó al término del duelo intersemanal contra el Cangas que “el trabajo de todo el equipo es lo mejor, porque hace mucho que no juego un partido así de bueno, aunque los catorce goles son una muestra de ello y estoy contento por ello”.

Aún no ha empezado con las clases de español, pero su adaptación al vestuario, según afirma Josic, está siendo fenomenal. “Hay muy buen rollo, aunque Cuenca me enseñe algunos tacos”, dijo entre risas el serbio. El ambiente es positivo dadas las dos primeras victorias del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, cuya afición coreó el nombre del jugador serbio. “No esperaba que la grada me dedicase algo así; es la primera vez que lo hacen y llevando un mes y medio aquí me hace feliz porque estoy muy a gusto”.

Sobre el buen arranque liguero del equipo, el balcánico destaca que “teníamos que arrancar con buen pie ya que mirando el calendario, había que hacer un esfuerzo para lograrlo. Ahora vamos a afrontar los próximos partidos con los deberes hechos hasta ahora e intentaremos ir a León con una cifra de puntos que nos permita jugar tranquilos contra un equipo fuerte de la liga. Asimismo, Josic explicó que jugó en Suiza porque le salió una buena oferta para competir en dicho país tras ser campeón en Serbia. “En ese momento era la mejor opción porque no tenía en aquel entonces propuestas de España o Francia. En Suiza aprendí mucho, he ganado en experiencia y ahora me siento preparado para hacer grandes cosas en una liga como la española”, concluyó.

El mejor arranque de Asobal

El Ángel Ximénez Avia no había hecho pleno nunca en sus tres anteriores temporadas entre los mejores La plantilla del Ángel Ximénez devolviendo a la afición su apoyo tras derrotar al Cangas



David Jurado 15/09/16 14:26

El Ángel Ximénez, tras imponerse ayer al Frigoríficos Morrazo de Cangas (35-29), consiguió su mejor arranque de competición en las cuatro temporadas que acumula en la Liga Asobal, al lograr el pleno de victorias tras la disputa de la segunda jornada y sumar así cuatro puntos.

Tras ganar en la jornada inaugural en la pista del Recoletas Atlético Valladolid (26-27), los pupilos de Quino Soler son uno de los cuatro equipos que comanda la clasificación, junto al FC Barcelona,

Abanca Ademar y Helvetia Anaitasuna, y se sitúa en una histórica tercera posición merced a la diferencia de goles (62-55).

La pasada campaña el conjunto de Puente Genil comenzó el campeonato con derrota en la cancha del Fraikin Granollers (27-26) y ganó en la segunda jornada ante su afición al Fertiberia Puerto Sagunto (30-27), con lo que sumó los mismos dos puntos que obtuvo en las dos primeras jornadas de la temporada 2014-15.

Entonces empezó ganado en Huesca por un sorprendente 30-32, sin embargo en el debut ante su afición cayó ante el entonces recién ascendido Benidorm (21-22).

En el ejercicio 2013-14, el de su debut en la máxima categoría, sólo sumo un punto en los dos primeros partidos, ya que a diferencia de en la actual campaña cedía en la pista del entonces Cuatro Rayas Valladolid (28-18), mientras que sólo podía empatar (23-23) ante el Juanfersa Gijón en su estreno frente a su afición.

De esta forma, el técnico malagueño supera, en su debut en los banquillos de la Asobal, a sus predecesores, el también malagueño Antonio Ortiz y al catalán Fernando Barbeito, todo ello gracias a un mejor caudal ofensivo, ya que el serbio Ljubomir Josic se sitúa como máximo goleador de la competición con diecinueve tantos después de los catorce logrados en la segunda jornada.